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Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, 4 

reuniram-se para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do 5 

Município de Porto Alegre, sito Rua Uruguai, 155, 9º andar – Centro de Porto 6 

Alegre, sob coordenação do Sr. Lélio Luzardi Falcão, com a presença dos 7 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: Adão Alcides Zanandrea – ACELB – 8 

Associação de Cegos Louis Braille; Paulo Felipe Alves da Cruz – Asilo Amparo à 9 

Velhice e Família Gustavo Nordlund; Elisiane Silva de Albuquerque – Asilo Padre 10 

Cacique; Eleonora Kenles Spinato – Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 11 

- ASMOJI; Ana Paula Mendes de Matos – Banco de Alimentos do RS; Lélio Luzardi 12 

Falcão – Sindicato Nacional de Aposentados, Pensionistas e Idosos da Força 13 

Sindical. CONSELHEIROS DO GOVERNO: Maria da Graça Furtado – FASC; José 14 

Paulo Giacomoni – SME; Nedli Valmorbida – SMED; Nedli Valmórbida – SMED; José 15 

Ademar Lucas Quoos – SMC; Waleska Rodrigues Lucas – SMDH; e Carlos Fernando 16 

Simões Filho – SMGL. FALTAS JUSTIFICADAS: Ruy Pedro Baratz – Lar da Amizade; 17 

Roberto Rodrigues – SMS; Lúcia Helena Bastos Maschke – Associação dos 18 

Ferroviários; e Edson Aracy Meneses Ferreira – Instituto Nacional da Próstata – 19 

INPROS. Após a assinatura da lista de presenças deu-se início aos trabalhos. SR. 20 

LÉLIO LUZARDI FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do COMUI: Boa tarde a todos. 21 

Vamos dar início a 40ª sessão ordinária do Pleno do Conselho Municipal do Idoso. 22 

Eu peço a nossa vice-Presidente a questão das justificativas de ausências, por 23 

gentileza. SRA. ELISIANE SILVA DE ALBUQUERQUE – Asilo Padre Cacique: O Seu Ruy 24 

está em Belém do Pará a trabalho. A Lúcia está doente. O Roberto está viajando. 25 

SR. LÉLIO LUZARDI FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do COMUI: Verificação de 26 

quorum, por favor. SRA. ELISIANE SILVA DE ALBUQUERQUE – Asilo Padre Cacique: 27 

Temos 11 conselheiros. O seu Edson também justificou, está de férias. SR. LÉLIO 28 

LUZARDI FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do COMUI: Então, temos 11. A pauta 29 

proposta da reunião de ontem foi que tratássemos da chamada pública, por isso 30 

a pauta foi enxugada. Então, mantemos as câmaras, mas a ideia é trabalharmos 31 

na chamada pública e assuntos gerais. Eu gostaria de colocar aqui a criação de 32 

uma Comissão do Fórum. E agora, por sugestão da Eleonora e da Elisiane, da 33 

educação e das casas, que a gente tinha que encaminhar para a câmara, pode 34 

ser? SR. CARLOS FERNANDO SIMÕES FILHO – Secretaria Municipal de Política e 35 

Governança Local – SMGL: A ideia é pedir uma atualização para a delegacia, 36 

para a vigilância e para o MP o que está acontecendo com as casas, assim que 37 

eles responderem a gente decide. É um documento da gerência do COMUI. SR. 38 

LÉLIO LUZARDI FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do COMUI: Conselheiros, há 39 

alguma sugestão a mais? Não? Alguma sugestão de pauta ou está aprovada? 40 

Em votação? Aprovada a pauta e passamos de pronto à Câmara de Registros, se 41 

há alguma coisa. Não havendo agradecemos a consideração da Câmara de 42 

Registros. Passamos para a Câmara de Assessoramento. SRA. ELEONORA KENLES 43 

SPINATO – Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Tem um 44 

projeto para ser analisado, a gente não analisou hoje. SR. LÉLIO LUZARDI FALCÃO – 45 

SINDINAPI e Presidente do COMUI: Fica para a próxima reunião. SR. LÉLIO LUZARDI 46 
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FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do COMUI: Nós temos a aprovação da Ata nº 47 

18, eu pulei este item. Quem leu? Quem não leu? Se leram vamos votar. Podemos 48 

considerar aprovada? Alguém tem alguma consideração a tecer? Então, quem 49 

aprova? (Contagem de votos: 08 votos favoráveis). Contrários? Ninguém. 50 

Abstenções? Três abstenções. APROVADA. As abstenções têm que ser 51 

nominadas. SRA. ELEONORA KENLES SPINATO – Associação de Moradores do 52 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Eu não li a ata. SRA. MARIA DA GRAÇA FURTADO – 53 

FASC: EU também não li. SRA. ANA PAULA MATOS – Banco de Alimentos: Eu 54 

também não li. SR. LÉLIO LUZARDI FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do COMUI: 55 

Passamos à Câmara de Registro, com a consideração que fez a Conselheira 56 

Eleonora. Entramos na área de projetos, com a Nedli. SRA. NEDLI VALMORBIDA – 57 

SMED: Nós temos o projeto da PUC, o Instituto de Geriatria e Gerontologia. O 58 

nome do projeto é Atenção Multiprofissional ao Longevo. É um projeto que já 59 

tinha entrado aqui, então, era para prorrogar o prazo deste projeto. O valor agora 60 

é de R$ 1.738.679,47, retenção de R$ 86.933,97. Considerando que o projeto 61 

original captou parcialmente os recursos necessários e a validade expira no dia 62 

15/12, a Câmara de Análise de Projetos aprova a continuidade de captação de 63 

recursos referente ao projeto de pesquisa com pessoas longevas de 90 a 100 64 

anos. Somos favoráveis. SR. LÉLIO LUZARDI FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do 65 

COMUI: Conselheiro parecer favorável alguém tem alguma consideração? Se 66 

não há considerações botamos em processo de votação. Por gentileza. SRA. 67 

ELEONORA KENLES SPINATO – Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 68 

ASMOJI: Ele não estava com pendências? SRA. NEDLI VALMORBIDA – SMED: Não. 69 

consta no projeto, eles já estão sanando a outra pendência, porque a nossa 70 

competência era analisar este projeto e continuarão daquele outro projeto. SR. 71 

PAULO FELIPE ALVES DA CRUZ – Asilo Amparo à Velhice e Família Gustavo 72 

Nordlund: Só ressaltando, este projeto é muito bacana, a gente foi lá, é uma 73 

junção de pessoas que trabalham com a pessoa idosa. É um projeto muito 74 

bacana, muito legal. Trata da saúde do idoso. Olha, é um projeto formidável. 75 

(Inaudível). SR. LÉLIO LUZARDI FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do COMUI: Nós 76 

fomos no simpósio que eles fizeram lá, totalmente voltado a este projeto, com 77 

pesquisas, fonodiologia, nutrição, oftalmo, oculista, dentista, tudo sobre o idoso. 78 

SR. PAULO FELIPE ALVES DA CRUZ – Asilo Amparo à Velhice e Família Gustavo 79 

Nordlund: Inclusive, no dia que nós fomos tinha um senhor de 93 anos, 80 

independente, foi sozinho e foi embora sozinho. SRA. ELISIANE SILVA DE 81 

ALBUQUERQUE – Asilo Padre Cacique: Que faz parte do projeto. SR. LÉLIO LUZARDI 82 

FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do COMUI: Então, podemos colocar em 83 

votação? Então, quem é favorável ao projeto do IGG levante o braço. 84 

(Contagem de votos: 12 votos favoráveis). Quem se abstém? Quem é contrário? 85 

Então, c12 votos favoráveis, nenhum negativo e nenhuma abstenção, o projeto 86 

está APROVADO. Câmara de Assessoramento. SR. CARLOS FERNANDO SIMÕES 87 

FILHO – Secretaria Municipal de Política e Governança Local – SMGL: O grupo 88 

trabalhou na análise dos processos... SRA. ELISIANE SILVA DE ALBUQUERQUE – Asilo 89 

Padre Cacique: Não, faltou a Câmara de projetos com a chamada pública, mas 90 

eu cedo a palavra. SR. CARLOS FERNANDO SIMÕES FILHO – Secretaria Municipal 91 

de Política e Governança Local – SMGL: A gente trouxe a proposta para o pleno 92 

de fazer uma análise em cima das atividades do Fórum Social Temático e em 93 
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cima das agendas do secretariado 2017, também a participação em abril do 4º 94 

MDS. Um grupo está trabalhando em cima das na dos processos da chamada 95 

pública, eu me retirei e fui fazer a pesquisa dos conselhos do idoso da 96 

metropolitana, com endereço, telefone e email. Então, a gente não abordou 97 

nenhum assim.  SR. LÉLIO LUZARDI FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do COMUI: 98 

Então, voltando para a Câmara de Projetos, a chamada pública. SR. PAULO 99 

FELIPE ALVES DA CRUZ – Asilo Amparo à Velhice e Família Gustavo Nordlund: A 100 

gente trabalhou com a Câmara de Projetos, quinta-feira voltamos à normalidade. 101 

SR. LÉLIO LUZARDI FALCÃO – SINDINAPI e Presidente do COMUI: Então, quem vai 102 

falar sobre a chamada pública? SRA. ELISIANE SILVA DE ALBUQUERQUE – Asilo 103 

Padre Cacique: Eu falo. SRA. NEDLI VALMORBIDA – SMED: Mas nós queremos falar 104 

como se constituiu esta comissão.  105 

 106 
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- Encerram-se os trabalhos e os registros taquigráficos às 12h15min. 108 

 109 
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Taquígrafa: Patrícia Costa Ribeiro 111 

Registro nº 225257/2003 - FEPLAM  112 

TG Tachys Graphen – CNPJ 10.133.150/0001-07. 113 

   114 


